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INTERROGAZIONE

Proponente: Jacopo Cellai 

Oggetto: stato di attuazione del programma di alienazioni e ristrutturazioni degli alloggi popolari
del Comune di Firenze

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
 Ricordato come nel giugno 2014, il Sindaco del Comune di Firenze abbia annunciato la

predisposizione di un piano per l’alienazione in 5 anni di 1249 alloggi popolari (di cui ben
144 vuoti) per destinare il ricavato alla ristrutturazione ed al restauro degli alloggi per i quali
si rendono necessari interventi di recupero nonché alla costruzione di nuovi alloggi, al fine
di dimezzare la lista di quanti sono in attesa di un’assegnazione;

 Ricordato che la realizzazione di tale piano, predisposto di comune intesa con la Regione e
Casa S.p.A., è stata attribuita all’ente gestore, ossia Casa S.p.A.;

 Rilevato  che  è  trascorso oltre  1  anno e  mezzo  dall’annuncio  del  piano di  alienazioni  e
rilevato  che  poco  si  conosce  dello  stato  di  realizzazione  del  medesimo  e  dunque
dell’attuazione del piano di recuperi, costruzioni di nuovi alloggi e assegnazioni

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE
1. Quanti alloggi sono stati alienati e a quanto ammonta il ricavato della vendita;
2. A quanto ammonta il  fondo destinato alle ristrutturazioni  e quanto a tutt’oggi ne è stato

utilizzato;
3. Quanti immobili sono stati ristrutturati e quanti di essi sono stati già assegnati;
4. Quanto è stato destinato alle nuove costruzioni di alloggi popolari o al recupero di porzioni

di patrimonio immobiliare acquisito dal Comune a fini abitativi;
5. Se  la realizzazione del piano in oggetto sta procedendo secondo i tempi previsti.

Jacopo Cellai

Firenze, 18 aprile 2016






